

JUÁREZ

GOBIERNO MUNICIPAL DE JUÁREZ EN PRO DE LA ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES



El Gobierno Municipal de Juárez en coordinación con la Secretaría de Obras Públicas, se dieron a la tarea de El Gobierno Municipal de Juárez, se solidariza en el día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, organizando una serie de actividades en la ciudad en apoyo a esta causa.

En el municipio de Juárez se cuenta con alerta de violencia de género por lo que dentro de la semana naranja, el Instituto Municipal de la Mujer, realizó una activación física en el Gimnasio Polivalente de Santa Mónica donde entregaron folletos con información en caso de ser necesario.

A la par esta labor se replicó en las instalaciones del edificio administrativo, donde los empleados municipales se encargarán de ser portavoces y de orientar a las mujeres a donde puedan dirigirse y que reciban la atención y la ayuda necesaria, mientras que para finalizar se realizó una marcha exploratoria en la Colonia Monte Kristal.



El Gobierno Municipal de Juárez, protege a todas las mujeres a través de su Centro de Justicia, en la salud con su Clínica Rosa, Centro de Control de Hipertensión y en la económico con cursos de autoempleo.

Por su parte el Alcalde Everardo Benavides, visitó a empleadas municipales directamente en sus oficinas para hacerles entrega de unos souvenirs con información y a la vez reiterando que cuentan con el apoyo necesario invitándolas a que no callen y que ayuden a más mujeres que estén viviendo algún caso de violencia.